



**Konformitätserklärung**  
zur Europäischen Richtlinie Reach 1907 / 2006 / EG

**Declaration of Conformity**  
to the European Directive Reach 1907 / 2006 / EG

<p><b>Steckverbinder für gedruckte Schaltungen für Frequenzen unter 3 MHz Bauartspezifikation für qualitätsbewertete indirekte Steckverbinder für gedruckte Schaltungen, verschiedene Rastermaße mit gemeinsamen Einbaumerkmale.</b></p>
<p>Connectors for frequencies below 3 MHz for use with printed boards Detail specification for two-part connectors with assessed quality, for printed boards, for diverse grid with common mounting features.</p>

Hiermit erklären wir, die 2E mechatronic GmbH & Co. KG, die Übereinstimmung der von uns in Verkehr gebrachten Leisten mit der Richtlinie Reach 1907 / 2006 / EG. Die Erzeugnisse sind frei von Stoffen mit besonders gefährlichen Eigenschaften (SVHC-Substanzen) mit einem Gewichtsanteil größer 0,1%.

2E mechatronic GmbH & Co. KG declare that the products placed on the market are conform to the European Directive Reach 1907 / 2006 / EG. The products are free of chemical substances according to the candidates list (SVHC – Substances of Very High Concern) above 0,1%.

Dies gilt für folgende Bauformen und deren bauliche Ergänzungen:

That applies for the following connectors and the types in additional:

<p><b>Bauform 61617</b> Messer &amp; Federleiste</p> <p>Type 61617 male &amp; female</p>	<p><b>Bauform 60603-2</b> Messer &amp; Federleiste</p> <p>Type 60603-2 male &amp; female</p>	<p><b>Modulstecker</b> Messer &amp; Federleiste</p> <p>Modular connector male &amp; female</p>	<p><b>Formkabel IGBT</b> Messer &amp; Federleiste</p> <p>Connector IGBT male &amp; female</p>
--	--	--	---



Zertifiziert nach ISO 9001 & IATF 16949

*Fabian Herpel*  
Fabian Herpel, QM-Manager



Zertifiziert nach ISO 14001 und Ökoprofit-Auzeichnung